

bureau local de rétablissement décide de l'endroit où cette formation sera donnée, et l'admission au centre de formation est préparée par l'entremise du directeur du placement du programme fédéral-provincial de formation. Dès la formation terminée, des rapports sont soumis à l'administration centrale, tandis que le directeur du placement suit chaque cas pendant six mois au moins après le commencement de son emploi.

Le tableau 5 fait voir l'état du programme de formation au 30 septembre 1943.

5.—Nombre de membres licenciés des forces armées recevant une formation professionnelle et leur placement, 1er janvier 1941 au 30 septembre 1943

(Formation accordée sous l'ordonnance C.P. 7633 concernant la réadaptation après le licenciement et ses modifications)

NOTA.—Ces totaux comprennent les transferts des autres prestations indiquées sous leur forme primaire au tableau 4.

Item	Nombre	Nombre	Nombre
Total des personnes recevant la formation.....			2,139
Personnes reformées ¹ (2 cours).....			182
			2,321
Distribution			
Formation terminée—			
Employés en étant formés.....	780		
Employés autrement.....	70	850	
Formation non terminée—			
Employés en étant formés.....	219		
Employés autrement.....	210		
Autrement distribués.....	353		
Formation non appropriée.....	99		
Considérés comme ne pouvant être formés.....	58		
Transférés au P.F.U.T.G.....	59		
N'ont pas commencé leur formation.....	180		
Suspendus.....	27		
		1,205	
			2,055
Personnes recevant la formation, 30 septembre, 1943.....			266

¹ Personnes dont la formation a été discontinuée, mais à qui elle a été accordée de nouveau par la suite.

Du 1er novembre 1941, alors que les cours furent répartis pour la première fois selon le genre et le district, au 31 mars 1943, 1,426 membres licenciés des forces armées s'inscrivent aux cours de formation, dont 30 dans des matières conduisant à des professions libérales, 856 dans des métiers spécialisés des métaux, 152 dans d'autres métiers spécialisés, 127 dans la construction et 101 dans des matières de bureau. Du total, 277 sont suivis à Winnipeg, 213 à Québec, 166 à Vancouver, 148 à Montréal, 124 à Toronto et le reste dans d'autres villes du Dominion. Depuis le 1er avril 1943, une subdivision plus détaillée des genres de cours a été faite. De cette date au 30 septembre 1943, 8 des 571 personnes inscrites aux cours sont des étudiants d'universités qui choisissent des matières de profession libérale; 147 sont formées comme machinistes; 104 comme sténographes, teneurs de livres et autres employés de bureau; 99 comme soudeurs à l'acétylène ou à l'électricité, et 87 comme électriciens, plombiers et travailleurs des métaux. Des 571 cours, 115 sont suivis à Québec, 108 à Vancouver et 72 à Montréal.